
 

 

 

 

 

 

 

 

  1回目となる運営委員会を開催しました。今年度も 10名の委員で構 

成し、学校長から委嘱状が手渡されました。委員の自己紹介に続き、学校や 

最近の子ども達の様子や学校経営方針、グランドデザイン、小中一貫教育に 

ついてなどスライドを通して説明しました。その後、意見交流を行い、次回 

の期日予定を確認しました。 

今回いただいた意見は今後の教育活動に反映させていく予定です。 

  ◆開催期日と場所 

   令和 5 年 5 月 19 日（金）18:00～19:15 みずほ学級 2 組 

  ◆学校からの説明事項 

   1 学校経営方針・グランドデザイン 2 学校改善プラン 

   3 小中一貫教育  4 学校評価  5 学校支援について  

   6 コロナ感染症予防対策ガイドラインについて 

◆今回出された主な意見 

 1 について→ 今年度も経営方針に基づき、学校と保護者、地域 

が連携し、子ども達のためにしっかりと取り組んでほしい。 

5 について→ 学校だけでなく、地域の方々に学校の諸活動を支え 

てもらうことはとても良い。 

6 について→ コロナが 5 類に移行し、教育活動が活発になって 

きたことは、子ども達にとっても良いことであり、引き続き、 

感染予防に努めながら、教育活動を進めていってほしい。 

 

＊今回は大麻東中学校長がオブザーバーとして参加されました。 

 第 1 回運営委員会    

 

 


